



PENGADILAN NEGERI SINABANG



REVIU INDIKATOR KINERJA UTAMA

PENGADILAN NEGERI SINABANG

**JLN. T. DIUJUNG NO. 406
KABUPATEN SIMEULUE**

Reviu Indikator Kinerja Utama Pengadilan Negeri Sinabang

No	Kinerja Utama	Indikator Kinerja Utama	Penjelasan	Penanggung Jawab	Sumber Data
1.	Peningkatan Penyelesaian Perkara	a. Persentase mediasi yang diselesaikan.	Perbandingan anantara mediasi yang disepakati dengan jumlah mediasi yang diterima dan menjadi perkara.	Panitera Pengadilan Negeri Sinabang	Laporan Bulanan Laporan tahunan
		b. Persentase sisa perkara yang diselesaikan	Perbandingan anantara sisa perkara yang diminutasi dan disampaikan kepada para pihak pencari keadilan dengan jumlah perkara	Panitera Pengadilan Negeri Sinabang	Laporan Bulanan Laporan tahunan
		c. Persentase perkara yang diselesaikan	Perbandingan anantara perkara yang diminutasi dengan jumlah perkara yang deregister.	Panitera Pengadilan Negeri Sinabang	Laporan Bulanan Laporan tahunan
		d. Persentase perkara yang diselesaikan dalam jangka waktu maksimal 6 bulan	Perbandingan anantara perkara yang diminutasi dengan jumlah perkara yang deregister.	Panitera Pengadilan Negeri Sinabang	Laporan Bulanan Laporan tahunan

2.	Peningkatan akseptabilitas putusan Hakim	<p>Persentase penurunan upaya hukum:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Banding - Kasasi - Peninjauan Kembali 	Perbandingan antara perkara banding, kasasi, dan peninjauan kembali dengan jumlah perkara yang diregister	Ketua, Hakim dan Panitera Pengadilan Negeri Sinabang	Laporan Bulanan Laporan tahunan
3.	Peningkatan efektifitas pengelolaan penyelesaian perkara	<p>a. Persentase berkas yang diajukan banding, kasasi dan PK yang disampaikan secara lengkap</p> <p>b. Persentase berkas yang diregister dan siap didistribusikan ke Majelis</p> <p>c. Prosentase penyampaian pemberitahuan relaas putusan tepat waktu, tempat dan para pihak (prosentase yang diserahkan yang gugat/pemohon)</p> <p>d. Prosentase Penyitaan tepat waktu dan tempat.</p>	<p>Perbandingan antara berkas perkara perdata yang diajukan banding, kasasi dan PK yang lengkap dengan jumlah berkas perkara yang diajukan banding, kasasi dan PK</p> <p>Perbandingan antara berkas perkara yang diterima kepaniteraan dengan berkas perkara yang diyang didistribusikan ke majelis</p> <p>Perbandingan antara perintah penyampaian pemberitahuan relaas putusan dengan instrument penyampaian pemberitahuan relaas putusan.</p>	Ketua, Hakim dan Panitera Pengadilan Negeri Sinabang	Laporan Bulanan Laporan tahunan
			Perbandingan antara jadwal proses Penyitaan dengan pelaksanaan di lapangan.	Ketua, Hakim, Panitera dan jurusita Pengadilan Negeri Sinabang	Laporan Bulanan Laporan tahunan

4.	Peningkatan aksesibilitas masyarakat terhadap peradilan (access to justice)	Persentase proses penyelesaian perkara yang dapat dipublikasikan	Perbandingan presentase proses putusan perkara yang sudah diminutasi dan dapat didownload di website Pengadilan Tingkat Pertama (sesuai SK KMA No. 144 th 2007 tentang keterbukaan informasi peradilan) dengan perkara yang diputus	Panitera Pengadilan Negeri Sinabang	Direktori Putusan di website Pengadilan Negeri Sinabang
5.	Meningkatnya kualitas pengawasan	<p>a. Persentase pengaduan masyarakat yang ditindaklanjuti</p> <p>b. Persentase temuan hasil pemeriksaan eksternal yang ditindaklanjuti.</p>	<p>a. Perbandingan jumlah temuan yang ditindaklanjuti hasil pengawasan internal dan eksternal dengan temuan yang dilaporkan</p> <p>b. Perbandingan jumlah temuan yang ditindak lanjut hasil pengawasan internal dan eksternal</p>	Ketua, Panitera dan Sekretaris Pengadilan Negeri Sinabang	Laporan hasil pengaduan Masyarakat
				Ketua, Panitera dan Sekretaris Pengadilan Negeri Sinabang	Laporan hasil kegiatan Pengawasan melekat